

Communiqué de presse



SAINT-DENIS, LE 25 OCTOBRE 2016

François Hébert rejoint l'Établissement français du sang

François Toujas, Président de l'Établissement français du sang, a nommé François Hébert Directeur général délégué en charge de la Stratégie, des Risques et des Relations Extérieures. François Hébert rejoindra l'EFS à compter du 1^{er} décembre et sera, au titre de ses nouvelles fonctions, membre du Comité Exécutif de l'EFS. Il aura notamment pour mission de poursuivre la structuration de l'EFS en tant qu'établissement unique et intégré et de poursuivre la transformation de l'EFS.

François Hébert succède ainsi à Nicolas Bondonneau dans le cadre d'un processus de recrutement entamé avant l'été 2016. La commission de déontologie dont il relève a été saisie et n'a émis aucune objection à cette nouvelle affectation.

Autour de François Toujas, le Comité Exécutif de l'Établissement français du sang est désormais composé comme suit :

- François Toujas, Président
- Pr. Pierre Tiberghien, Personne responsable PSL & T/C, Directeur général délégué en charge de la Médecine, de la Recherche, de l'Innovation
- Jacques Bertolino, Directeur général délégué en charge du Pilotage Economique et Financier
- François Hébert, Directeur général délégué en charge de la Stratégie, des Risques et des Relations Extérieures.
- Marie-Emilie Jéhanno, Directrice générale déléguée en charge des Ressources Humaines
- Stéphane Noël, Directeur général délégué en charge de la Production et des Opérations
- Philippe Moucherat, Directeur de la Communication
- Dr. Azzedine Assal, Directeur de l'EFS pour la région Aquitaine-Limousin
- Dr. Rachid Djoudi, Directeur de l'EFS pour la région Ile-de-France

François Hébert

François Hébert, ancien élève de l'école polytechnique et de l'école nationale supérieure d'aéronautique, a été responsable de plusieurs programmes d'équipements de défense au sein de la direction générale de l'armement (DGA). Il a été conseiller puis directeur adjoint de cabinet en charge de la sécurité sanitaire et de la santé environnement au cabinet de la Ministre de la Santé et des Sports (mai 2007 – décembre 2009). Il a alors en particulier contribué à la mise en place de la feuille de route sur la radiothérapie suite aux accidents d'Epinal et de Toulouse, au plan interministériel sur le Chlordecone aux Antilles ainsi qu'au dispositif de lutte contre la grippe AH1N1. Il a ensuite été en charge, au sein de la DGA, de la supervision de l'OCCAR (Organisation conjointe de coopération en matière d'armement) et de la coordination des études de préparation des futurs programmes d'armement. François Hébert était Directeur général adjoint de l'ANSM depuis avril 2011 où il a particulièrement contribué à la mise en place du nouvel établissement qui a remplacé l'AFSSAPS depuis 2012.

Contacts

Elise Saada / Séverine Salmagne (EFS)
elise.saada@efs.sante.fr | 01 55 93 28 68
severine.salmagne@efs.sante.fr | 01 55 93 98 61

Flore-Anne d'Arcimoles (EQUANCY)
farcimoles@equancy.fr | 01 77 37 29 91/ 06 27 28 55 19

A propos de l'Établissement français du sang :

Grâce au don de sang, donateurs et receveurs sont au cœur de l'économie du partage.

Les 10 000 collaboratrices et collaborateurs, médecins, pharmaciens, biologistes, techniciens de laboratoire, chercheurs, infirmiers, équipes de collecte de l'Établissement français du sang, en lien avec des milliers de bénévoles, s'engagent au quotidien comme dans les circonstances exceptionnelles pour transformer les dons en vies et soigner ainsi 1 million de patients par an. Opérateur civil unique de la transfusion sanguine en France, l'EFS a pour mission principale l'autosuffisance nationale en produits sanguins. Il s'investit par ailleurs dans de nombreuses autres activités, comme les analyses de biologie médicale, la thérapie cellulaire et tissulaire ou la recherche.

Au-delà de la qualification des dons, les laboratoires de l'EFS réalisent différents types d'analyses biologiques, hématologiques et immunologiques. Des examens indispensables dans le cadre d'une transfusion mais également d'une greffe d'organe, de tissus ou de cellules. Avec plus de 500 millions d'actes réalisés par an, l'EFS est le plus grand laboratoire de biologie médicale de France. L'Établissement français du sang est présent sur l'ensemble du territoire à travers ses 129 sites pour être au plus près des donateurs et des patients et porter ainsi des valeurs sans équivalent.

Établissement français du sang. Bien plus que le don de sang.

Contacts

Elise Saada / Séverine Salmagne (EFS)

elise.saada@efs.sante.fr | 01 55 93 28 68

severine.salmagne@efs.sante.fr | 01 55 93 98 61

Flore-Anne d'Arcimoles (EQUANCY)

farcimoles@equancy.fr | 01 77 37 29 91/ 06 27 28 55 19